UNRIVALLED COLOUR BRILLIANCE NO COLOUR SHIFT FROM WET TO DRY UNIQUE NEW COLOURS

Artists’ Acrylics are unrivalled in their brilliance and More than any other acrylic, Artists’ Acrylic colours The Artists' Acrylic range consists of a wide and

depth of colour bringing exceptional richness and remain as brilliant and intense when dry as they do balanced spectrum of 80 colours including a number

intensity to your paintings. when wet meaning virtually no colour shift or of new pigments unique to acrylic painters.
darkening in tone between palette and canvas.

UN ECLAT DES COULEURS SANS EGAL AUCUNE ALTERATION DE COULEUR DES COULEURS NOUVELLES UNIQUES

Les acryliques Artists’ sont inégalées de part leur ENTRE LETAT HUMIDE ET L'ETAT SEC La gamme des acryliques Artists’ est constituée d'un

éclat et leur profondeur de couleur. Elles procurent Plus que toute autre couleur acrylique, les couleurs large éventail équilibré de 80 couleurs incluant de

a vos peintures une richesse et une intensité Artists’ demeurent éclatantes et intenses aussi bien nouveaux pigments totalement uniques et destinés

exceptionnelles, séches que mouillées, car il ne se produit aucune aux peintres acryliques.

altération de couleur, ni assombrissement des tons -
entre la palette et la toile.
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KEY TO CODING /CODES

AA Extremely Permanent O Transparent ASTM - Single pigmented colours Sizes available / F disponibl
Extrémement permanent Transparentes | Permanent for artists’ use - Couleurs monopigmentaires 60ml Tubes - All Colours
A Permanent B Semi-Transparent Permanent pour usage artistique Tubes de 60ml - Toutes les couleurs
Permanent Semi-transparentes bt 200ml Tubes - Colours marked *
5 Series Number ®  Opaque o I ;:m:::: for arrE:ats u:fﬁm i Tubes de 200ml - Couleurs indiquées *
Numéro de série Opaques PoUr;Hlzage arany 237mlPots - Colours marked t
B Semi-Opaque Where no ASTM rating is listed, please Pots de 237ml - Couleurs indiquées T
Semi-opaques refer to the Winsor & Newton 474ml Pots - Colours marked *
permanence rating Pots de 474ml - Couleurs indiquées =
Lorsque l'indice ASTM est absent,
se référer & l'indice de permanence de
Winsor & Newton




